

Madness Returns

Tales of the Dark Lord

Von kaprikorn

Epilog: You Know Who

Ein Krieg forderte Opfer, so war das nun mal. Die Schwachen und Kranken starben – und diejenigen, die es nicht würdig waren zu leben, wurden gerichtet. Ich sah mich als Richter in jener Nacht; vor allem, als ich Harry Potter mein letztes Ultimatum stellte und sein Leben mit den wenigen Überlebenden im Schloss gleichsetzte, als ich ihm unterbreitete, dass ich jeden einzelnen von ihnen persönlich umbringen würde, wenn er nicht endlich den Mut bewies, der ihm nachgesagt wurde, und sich mir zum Kampf stellte. Wer war dieser Bursche, dass er es zuließ, wie andere meinen Dienern zum Opfer fielen? Diese Kinder hätten nicht den Kopf für Potter hinhalten müssen, und dennoch haben sie es getan. Warum? Was war an diesem Knaben so besonders?

Ich erfuhr es nicht und ich sollte es auch nicht erfahren, denn kaum eine Stunde nach meinem Aufruf tauchte der Junge-der-zu-lange-gelebt-hat an besagtem Treffpunkt auf. Und das letzte was er sah, war das erste an das er sich in seinem kurzen Leben vermutlich erinnern konnte: ein grüner Lichtblitz aus der Spitze meines Zauberstabs.

Aus meiner einstigen Revolution wurde ein Krieg.
Aus meiner Verbannung wurde eine Katastrophe.
Aus mir wurde ein Monster.
Ich war längst unsterblich.
Sie nannten mich: Du-Weißt-Schon-Wer.